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Anhaltende Kritik am documenta-Institut-Standort 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1176 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Bleibt der Magistrat bei seiner Bewertung, dass der Holländische Platz der 

optimale Standort für das documenta-Institut ist? 

 

2. Ist der Magistrat bereit, zwischenzeitlich vorgeschlagene 

Alternativstandorte zu prüfen bzw. hat er dies getan? 

 

3. Warum hat der Magistrat eine Entscheidung von so großer kulturpolitischer 

und stadtpolitischer Tragweite ohne Abstimmung in der 

Stadtverordnetenversammlung nur im Magistrat entschieden? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




